

**ACTIVIDADES REALIZADAS EN EL MUNICIPIO DE MAZATAN, CHIAPAS DEL  
MES DE JULIO A DICIEMBRE 2007  
PROYECTO CON ADULTOS MAYORES MUNICIPIO DE MAZATAN**



Inicia el proyecto con adultos mayores el proyecto PAPROSOC-2 tendrá su participación en los talleres de mejoramiento de vida con enfoque KAIZEN. Este proyecto es resultado de la experiencia de una ex\_becaria al curso de mejoramiento de vida en Japón en el año 2007



Participación como invitados especiales al inicio del proyecto envejecimiento exitoso mediante el enfoque Japonés de mejoramiento de vida en adultos mayores. Julio 2007



Impartiendo las capacitaciones de mejoramiento de vida con concepto KAIZEN en el proyecto de los adultos mayores 6 comunidades, aproximadamente 600 adultos mayores.



Compartiendo en otra comunidad del municipio de Mazatan las experiencias de mejoramiento de vida con enfoque KAIZEN experiencias del Japón después de la 2a guerra mundial. Estos talleres también me ayudaron en lo personal a mejorar mis conocimientos en este tema.

## MEJORAR LA RELACIÓN ENTRE AUTORIDADES MUNICIPALES, DEPENDENCIAS ESTATALES Y COMUNIDAD



El presidente municipal y presidenta del DIF del municipio de Mazatan recibe en sus oficinas a la directiva del grupo de mejoramiento de vida Los Girasoles Para mejorar la relación entre municipio y comunidades.



Presidenta del sistema DIF (Desarrollo Integral de la Familia) busca los métodos necesarios para mejorar la relación entre dependencias, municipio y comunidad. El proyecto Paprosoc-2 estuvo en esta reunión como invitado.



Funcionarios del DIF municipal visitan y dan seguimiento a las actividades que se están realizando en el grupo MV los Girasoles del ejido Adolfo López Mateos del municipio de Mazatan.



Resultado de la reunión entre dependencia y municipio; Funcionarios de la SEDESO del estado visita al grupo de MV los Girasoles para conocer el funcionamiento del grupo. Resultado de esta visita son seleccionadas 2 señoras de este grupo, para asistir a la ciudad de México a un intercambio de experiencias entre mujeres empresarias.

## INICIO DE ACTIVIDADES EN COMUNIDAD PILOTO DE MAZATAN



Elaboración de hoja de monitoreo por parte de integrantes del proyecto PAPROSOC-2 y el Equipo de Desarrollo Rural Sustentable, quien trabajo muy bien fortaleciendo sus capacidades y cambio de actitud tomando en cuenta la experiencia de mejoramiento de vida con concepto KAIZEN del País de Japón. .



Reunión de inicio y explicación del proyecto PAPROSOC-2 en el municipio de Mazatan en la comunidad piloto ejido Adolfo López Mateos.



Dentro de las actividades siempre realizamos dinámicas para fortalecer la organización del grupo y mejorar el autoestima.



Elaboración de diagnostico y planeación participativa con los integrantes del grupo Los Girasoles para conocer los recursos existentes en la comunidad y descubrir las necesidades del grupo. Proceso realizado por personal de paprosoc e integrantes del Equipo de Desarrollo Rural Sustentable del municipio.



Después de descubrir la necesidad y definir el proyecto a realizarse en esta comunidad dimos inicio con el proyecto de repostería definido por los mismos integrantes del grupo.



Es interesante ver la aceptación y alegría de la gente cuando ellos descubren su necesidad y definen su proyecto, es muy motivante por la apropiación del mismo.



Evaluación, dinámica y convivió para aprender a compartir experiencias y los recursos que tengamos disponibles.



Dentro del proyecto se ha seguido el proceso del ciclo del proyecto en esta foto mostramos la evaluación del proyecto. En coordinación con el Equipo de Desarrollo rural del municipio (EDRS).